

Protokoll der Jugendversammlung vom 11.03.2006 in Güstrow

1. Ort, Datum:

Güstrow, Jugendherberge am 11.03.2006

1. Eröffnung der Jugendvollversammlung 2006

Der LSJ- Vorsitzender Norbert Bauer begrüßt die Delegierten und Gäste.

2. Feststellung der Anwesenheit

Die 33 Anwesende vereinen 52 Stimmen. 27 Stimmen sind also die einfache Mehrheit.

3. Protokollführer

Als Protokollführer wurden Stefan Laqua und Philipp Maßloch einstimmig gewählt.

4. Wahl der Wahlkommission

Die Wahlkommission setzt sich aus den Spfrd. Günter Wolter, Michael Ehlers und Lysan Stemmler zusammen, die Kommission wird einstimmig gewählt.

5. Genehmigung des Protokolls der LSJ Jugendversammlung 2005

Das Protokoll der letzt jährigen Jugendversammlung wird einstimmig angenommen.

6. Rechenschaftsberichte

6.1 Schulschach in MV

Spfrd. Christian Müller erwähnt die positive Bilanz im Schulschach, erfreut zeigt er sich von der wachsenden Zahl der Teilnehmer im Grundschulbereich. Hervorzuheben ist dabei die Arbeit von Neubrandenburg.

Hinweise gibt Christian Müller zum Schulschachpatent und erwähnt die Anfrage an Prof. Dr. Metelmann Aufgrund der Kooperation mit dem Kultusministeriums.

Seine Bilanz zu den letzten Schulschachmeisterschaften war durchaus positiv in Bezug auf Teilnehmerzahl und Organisation.

6.2. Finanzbericht

Spfrd. Egon Raitza stellt in seinem Bericht finanziellenproblem des LSJ da. Im Mittelpunkt steht dabei die Probleme zwischen dem LSV und LSJ in Sachen Buchung.

6.3. Vorsitzender der LSJ

Vorsitzender der LSJ Norbert Bauer erwähnt das die LSJ den richtigen Kurs. Die Anzahl der Vereine nimmt zu, weil immer mehr Jugendliche sich für den Schachsport begeistern.

7. Anträge

Es wird der Antrag zu einen U25 Mannschaftspokal eingereicht.

Abstimmungsergebnis: 52 ja 0 nein 0 Enthaltungen der Antrag wird in seinem Wortlaut geändert.

8. Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wurde mit 46 ja stimmen und keine Gegenstimme und sechs Stimmenthaltung entlastet.

9. Abstimmung

Vorsitzender: vorgeschlagen wird Niklas Rickmann

Ja 51 0 nein 1 Enthaltung

Damit ist Niklas Rickmann zum Vorsitzender gewählt.

Dadurch schied Spfrd. Rickmann aus dem Posten des Landesspieleiter der Schachjugend aus.

Somit musst dieser Posten neu besetzt werden

Landesspieleiter der Jugend: vorgeschlagen Paul Onasch

Ja 49 0 nein 3 Enthaltungen

Damit ist Paul Onasch Landesspieleiter der LSJ.

Referent für Schulschach: vorgeschlagen Robert Zentgraf

Ja 49 0 nein 3 Enthaltungen

Dadurch ist Robert Zentgraf Referent für Schulschach

.

Kassenprüfer: Florian Vieten

Ja 50 0 nein 2 Enthaltungen

Damit wurde Florian Vieten zum Kassenprüfer gewählt

Schiedsgericht: vorgeschlagen Christian Müller und Ralf Neumann

Christian Müller

Ja 52 0 nein 0 Enthaltungen

Ralf Neumann

Ja 52 0 nein 0 Enthaltungen

Somit sind Ralf Neumann und Christian Müller ins Schiedsgericht gewählt worden.

Norbert Bauer übergibt Niklas Rickmann den Stempel von der LSJ und wünschte Niklas gutes gelingen. Niklas bedankt sich bei Norbert Bauer für seine Arbeit und weist darauf hin das er sich mit den Schwerpunkten, Schulschach, Mädchenschach und Leistungssport beschäftigen wird.

11. Spielbetrieb

DEM

Niklas Rickmann weist darauf hin das die DEM in diesem Jahr 2006 wieder in Willingen stattfindet und das Übernachtungsmöglichkeiten in Form von Ferienwohnungen zur Verfügung stehen. Norbert Bauer weist auf das offene U25 Turnier hin welches parallel zur DEM stattfindet.

LEM

Das Vorturnier für den Westen findet in der sportschule Güsrtow statt, für den Osten und das Hauptturnier fehlen noch Austragungsorte.

Auch die Terminfrage ist noch nicht geklärt und es gab verschiedene Vorschläge.

12. Finanzplan

Egon Raitza macht deutlich das die Schulschachsubventionen nicht verbindlich sind und bat darum seinen Finanzplan anzunehmen

Ja 52 0 nein 0 Enthaltungen

13 Sonstiges

Michael Ehlers weist darauf hin das er und Florian Viethen auf der Jahreshauptversammlung der DSJ waren und wertet dies aus.

Robert Zentgraf weist darauf hin das die LSJ keine Homepage hat und sich Interessenten bitte bei Robert oder Norbert Bauer melden sollen.

Norbert Bauer weist nun auf die in Schwerin stattfindenden Jugendsportspiele und sagte auch, dass das Spielsystem U 20 verändert wird.